







Con el fin de continuar mejorando las condiciones laborales de nuestros colaboradores, nuestra máxima autoridad, el ministro Ito Bisonó junto a representantes de Grupo Inicia, ejecutivos de la institución, y algunos colaboradores entre ellos una madre lactante, inauguró la Sala de Lactancia Materna.

Este nuevo espacio acondicionado para que las madres de la institución puedan realizar la extracción, almacenamiento y conservación de la leche materna y así luego de retornar a su rutina de trabajo puedan continuar brindando a sus hijos la leche materna.

Las colaboradoras en periodo de lactancia podrán hacer uso de la misma en conjunto con el Consultorio Médico, dirigiéndose hasta allá para mantener el control y optimo uso de la sala.

“La lactancia es el vinculo de amor que vuelve sanos, fuertes y felices a nuestros hijos”